

„Punkte sammeln und wieder fort“

Enduro: Erzgebirger diktieren in Uelsen Geschehen in der zweiten Liga – Teucher gewinnt – Wächtler auf Rang 2

VON MATTHIAS HEINKE

Uelsen. In der zweiten deutschen Enduroliga, dem Pokal, haben die Erzgebirger beim ersten Lauf in Uelsen den Ton angegeben. Der Wiesener Marcel Teucher gewann in der kleinen Viertaktklasse, Bruno Wächtler aus Herold (beide KTM Sturm Zschopau) belegte Rang 2 in der Klasse bis 125 ccm. Auch das Gelenauer Enduroteam Fleischer hatte allen Grund zum Jubeln: Kenny Lötsch (über 175 ccm/Zweitakt) gewann, Jens Jahn aus Gelenau wurde Dritter (250 ccm/VT).

„Punkte sammeln und schnell wieder fort nach Hause. Das war mein Ziel für Uelsen“, freute sich Marcel Teucher über seinen Sieg. Allerdings weiß der 21-jährige auch: „Im Sand muss ich zulegen. Da fehlt es noch ganz schön.“ Bruno Wächtler aus Herold hat ein klares Saisonziel: „Ich will in meiner Klasse gewinnen.“ Fast hätte aber in Uelsen beim 16-jährigen die Defekthebe einen Strich durch die Rechnung gemacht: „Die Kupplung hat in der Prüfung gerade noch so gehalten, dann musste ich sie wechseln.“



Marcel Teucher aus Wiesa gewann in der kleinen Viertaktklasse.

—Foto: MATTHIAS HEINKE